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【C チーム】12/19(土) 教育リーグ第 10 戦 vs 高槻フェニックス D さん  教育リーグ第 10 戦が三島江グ

ラウンドで行われ、相手は高槻フェニックス D さんでした。 突如、試合開始前のまさかの雨に慌てふためく大

人子ども      そんな雨雲も試合が始まれば消えていき、この寒さに追い打ちをかけるような迷惑な雨でした       

初回から 5 失点で強制チェンジに今までの子たちであれば意気消沈となるところでしたが、みんな でできる全

てを出し、必死に 1 点を取り返しました         守備や攻撃でも時々集中力に欠けるシーンがあったのは少し残

念でしたが、取れるアウトは しっかりとらないと･･･ということもしつこいくらい気づけたのではないかと思

います      何度も言うけど練習でも試合と同じ気持ちでできるようにしないとね        試合後はフェニックス

さんのご厚意により、限られた時間まで一緒にノックを打っていただき 一緒に汗を流していました                    

高槻フェニックスさん！！今日はありがとうございました            なかなか満足に野球ができる 1 年間ではあ

りませんでしたが、今年 1 年間リトルジャイアンツへ ご協力をいただきありがとうございました。 来年も引

き続き、たくさんのご支援・ご声援をよろしくお願いいたします。 2021 年が皆さまにとって良い一年となりま

すよう願っております。 そして、また来年このホームページでお会いしましょう                   

 

【C チーム】12/12(土) 教育リーグ第 9 戦 vs 高槻フェニックス C さん  12 月に入りいよいよ本格的な冬

を迎えたこの日は、教育リーグ第 9 戦が南大冠小学校で行われ、 相手は高槻フェニックス C さんでした。 4

年生相手に若干気持ちが･･･という雰囲気がムンムンしておりましたが、いざ試合が始まれば そんな弱気な気

持ちはどこへやら     みんな開き直って胸を借りるつもりでぶち当たりました        守備においては、ボールが

飛んできた時の動き方を再確認できたり、ゴロをアウトにすること の難しさを改めて痛感することができたか

もしれません      打撃においても 1 打席目でバットを振れなかった子が、2 打席目では気持ちを強く持ってしっ

かり と振り切り、ちゃんと振ってきたぞ！と言わんばかりの表情でベンチに戻ってきました          今回の試

合でも普段から意識して練習できていないことは、当然のように試合でも同じ失敗を してしまうということに

みんなそれぞれ気付くことができたはずです        今年の教育リーグもあと 2 戦やね      低学年の子たちにと

っても、今年はないことだらけのチーム活動でした。野球をしたいという 気持ちを保ちながら自粛期間を過ご

し、晴れて活動が再開できることを喜び、再びみんなで野球 ができる、走り回れることに感謝しながらよく付

いてきてくれたと思います      ありがとう         ものすごく寒くなってきたけど、みんなの熱い熱い元気な声と

屈託のない笑顔が私たち大人を 熱くさせる、そんな君たちは最高だね     

 

【A チーム】12/6(日) 40 年会卒団記念大会第 2 トーナメント vs 西河原ボーイズさん  雲一つない青空の

下、40 年会記念大会第二トーナメント 2 回戦が西河原北グラウンドで行われ ました。  私がこのチームに

携わるようになって一番付き合いの長い 6 年生とできる試合で負ければこの日 が最後という時が迫ってきた

今日・・・ 前日の練習では、ある選手の声かけで翌日の試合に向けて『失敗してもいいから、みんなで精一 杯

やり切ろう』という子どもたち主導のミーティングで意思統一を図り、当日を迎えました。  立ち上がりから

アウトを取ることに苦労した面もありましたが、絶対的エース持ち前の強心臓 で最少失点に抑えて笑顔でベン

チに戻ってきました       点を取られても必ず取り返すんだという強い気持ちをみんなが持ち、いつも以上に声

も出ており 監督が制するほど声援を送る選手もいました         グラウンドにいる選手に対してベンチから最後

の最後まで声を出し続けてサポートをしてくれた 選手、途中出場からも絶対にボールを後ろにそらさないぞと

いう熱い姿勢を見せてくれた選手、 まさに全員野球というのを体現していました。  終盤 2 点を追いかける

展開にベンチのボルテージも最高潮となり押せ押せムードに盛り上がるも あと一歩届かず、残念ながら A チー

ムとして最後の試合を終えました。  試合後、監督から選手たちへ『試合をやれば必ず勝敗はあるけど、あく

までもそれは単なる 結果である。負けて悔しかったと思うけど、そういう気持ちはどうしてもすぐに忘れてし

まう もの。そこでその気持ちを忘れずに明日以降をどう過ごしていくかというのがとても大切だ』と いう言



葉をいただきました。 終わりとは新たなスタートを意味することでもあるこの時期から、子どもたちそれぞれ

が新しい ステージに向かって歩き出して欲しいなと思います。  最後に、どの団体にも共通していることで

はありますが、今年のチーム活動は例年に比べて 短く、ないことだらけのシーズンでした。 しかしそのよう

な状況下でも、こうして試合を開催するまでにこぎつけていただいた高槻市少年 野球連盟の方々をはじめ、各

大会を開催していただいた関係者の皆様、誠にありがとうございま した。おかげで親子共々たくさんの思い出

を作り、たくさんの思い出を残すことができました。 また来年も子どもたちに練習の成果を発表する場を設け

ていただければ幸いです。  それでは、今年もリトルジャイアンツに対してたくさんのご声援をいただきあり

がとうござい ました。私たちはこれからもまだまだ歩き続けます。 来年以降も引き続きどうぞ熱いご声援を

よろしくお願いいたします。  6 年生のみんなへ いつも私たちを熱い気持ちにさせてくれてありがとう！ 

振り返ればみんなと過ごしたリトルジャイアンツでの思い出は涙なくしては語れないほど楽しい 事だらけで

した。あっという間の時間でしたが、みんなと過ごしたことはこれからもずっと忘れ ないよ      リトルジャイ

アンツで学んだことを胸に、まだまだ序章に過ぎない人生を精一杯謳歌してくださ い        そして、『全員野球』

これがまさに 6 年生みんなが作った A チームの姿です。 素晴らしく最高のチームだったね      今年交流して

くれたチーム、対戦してくれたチーム、会場で会えばいつも僕たちを応援してくれ たチームにも感謝やね      

最後で最高の一年間、お疲れ様でした！！ リトルジャイアンツ万歳             

 

【A チーム】11/29(日) 交流戦 vs 高槻マヨネーズさん  11 月も下旬となり、ようやく本格的に寒くなって

きた今日は、高槻マヨネーズさんよりお声を かけていただき、南大冠小学校で練習試合をさせていただきまし

た       みんなそれぞれいろんな思いを持って試合に臨む中、前日の練習では監督からハッパをかけられ この

試合に特別な思いを持って臨んだ選手もいました      久しぶりの登板に一抹の不安はありましたが、そんな不

安はなんのその、長打を打たれてもその 後は立派に打ち取って立ち上がりを無失点でベンチに戻ってきました

        相手ピッチャーは昨年の BC トーナメントで苦汁を飲まされた子で、舞台は違えど今日こそは！ と皆

気持ちを高ぶらせて打席に立ち、速球に負けじとバットを振りました。 タイムリーヒットや相手の送球でうま

くいかない間に得点することができ、守備でも盗塁阻止や 牽制でアウトを取ったり、強打者を抑えるための投

球の組み立てなど選手間でサインを出し合っ た頭脳プレーにこのようなことが出来るまでに成長したんだな

と大変驚かされた試合でした       さぁ、A チームとしての活動がいよいよ終わりを迎えるまでのあと少しの

時間をそれぞれが大切 に過ごし、今できる最高のパフォーマンスをまた週末見せてくれよな        高槻マヨネ

ーズさん 今日はお招きいただきありがとうございました！！ お互いに A チームとしての活動はあと少しで

はありますが、高槻マヨネーズさんの今後のご活躍を チーム一同祈念しています      ありがとうございまし

た！！！ 

 

【C チーム】11/28(土) 交流戦 vs 牧田フレンドさん  時折パラパラと時雨れる肌寒いこの日は牧田フレン

ドさんよりお声がけをいただき、玉川小学 校で練習試合をさせていただきました       1 試合目は普段の慣れ

親しんだポジションで試合を行い、2 試合目はいつもとは違ったポジショ ンに就いてプレーしました      前回

の試合でできていた声かけや 3 つの約束事が、この日もしっかりとできていました          ピッチャーも若干苦

しみながらもなんとか制球をまとめて、打たせるピッチングを頑張り、守備 もみんなで守ってみんなで攻撃も

今できる全てを出してくれたと思います                2 試合目には初めてのピッチャーにうれしさで顔がユルユル

になって制球どころではありません でしたが、ピッチャーの難しさを感じることができたようで、ひとつ勉強

になったね             また、この日も体験の子たちが試合で力を貸してくれました       バットもしっかり振り、打

球も処理し、初めての盗塁をしちゃったりとダイヤモンドを好きなよ  うに駆け回ってくれました

                                                   今日もありがとう～            また一緒に野球しようね        牧田フレンドさん 今

日はお招きいただきありがとうございました              みな楽しそうに野球をすることが出来て、大変感謝してお



ります。 牧田フレンドさんの今後のご活躍をチーム一同祈念しています       これからもお互いに切磋琢磨し

て高槻市の学童野球を盛り上げていきましょう！！ ありがとうございました！！！ 

 

【C チーム】11/23(祝月) 教育リーグ第 8 戦 vs 富田ブレーブスさん  3 連休の最終日、昨日とはうって変

わってやや風が強い中教育リーグが行われ、相手は富田ブレ ーブスさんでした。  今までの試合では、なか

なか自分たちで野球が出来ておらず、声かけも無し・プレーも控えめ な試合が続いていました       普段の練

習から、こんな時はどうする？どうしたらいい？今何アウト？どこにランナーいる？ 何度同じ間違いをしても、

ひたすら今はどうするのが良いのかをみんなで考えながら練習をして きました        試合前には 3 つの約束    

三振り      攻守交代はダッシュ   一生懸命にプレーしてミスするの OK      いつもの約束事を伝えた初回から珍

プレーもありましたが、この日はみんな見違えるほど自分た ちで色々考えながら、声も掛け合って野球をして

いました              それが出来はじめるとバットも振れてくるのか、みんな繋ぐ繋ぐで塁上を賑わしていまし

た        必死に走ってもぎ取ったセーフ・試合で初めて打ったヒットに興奮する子・フライを捕ったこと で終わ

らずにすぐ周りを見渡した子・当然のようにベースカバーに入った子・打球処理をしっか り出来た子・体験で

初めて打席に入っても怖がらずにバットを振れた子 etc・・・・負けはしまし たが、内容有り有りの盛りだくさ

んの試合でした                    教育リーグも残すところあと 3 試合！！この調子でリトル野球をやっていこうぜ

         

 

【A チーム】11/22(日) 朝日新聞社優勝旗争奪北大阪少年軟式野球大会 vs 山手台サニーズさん  まだまだ

暖かい 11 月らしくない陽気の中、今年度の集大成でもある北大阪大会が万博記念野球 場で行われ、相手は昨

年優勝チームの山手台サニーズさんでした。 先攻のリトルジャイアンツ、初回より相手の制球に抑えられ、打

ち返すもののランナーを出せず に攻撃が終了       直後の守備では、ヒットや四球で出塁されましたが、失点を

許さずにみんなで守り切りました        その後の攻撃ではしぶとく出塁しても後続を断たれてしまい、なかなか

得点に結び付けることが 出来ずモヤモヤした試合展開でした        2 回以降の守備では少しずつ綻びから失

点が重なり、いつもの溌剌としたプレーは影を潜めて いき、残念な結果で北大阪大会を終えることになりまし

た        今回の結果は決して喜べる内容ではなかったと子どもたち自身も理解出来ているはずです      そこで、

これからをどう過ごしていくか！ 6 年生たちは心に残った・感じたであろう、やり残した思いは最後の 1 試合

に全てを！！ 5 年生たちはこの思いを生かして、最後 6 年生と戦える 1 試合に全てを！！ さぁ、反省を生か

して飛び立ってゆけ～～～                      (ﾛｰﾄ～ﾛｰﾄ～ﾛｰﾄ～) 

 

【A チーム】11/15(日) 高槻杯親善野球大会・高槻ライオンズクラブ旗争奪少年野球大会        vs 津田

南ベースボールクラブさん  連日の今日も 11 月とは思えないような暖かい気候の中、高槻杯親善野球大会が

牧田運動広場 で行われ、相手は枚方の津田南ベースボールクラブさんでした。 後攻のリトルジャイアンツ･･･

初回の守備では先発ピッチャーが要所要所をしっかりと抑え、素晴 らしい立ち上がりで裏の攻撃へ入りました。  

相手ピッチャーも丁寧な投球でなかなか捉えられないまま投手戦になるのか･･･といった初回の 攻防でした

         その後も互いに譲らず、必死に我慢の投球で耐えていたのですが、バントに次ぐバントで、最 後にスク

イズを決められながらも最少失点に抑えました。 1 点ビハインドの裏の回では、こちらも気合いで食らいつい

て同点に持ち込み、試合はふりだし へ･･･。最後は犠牲フライで勝ち越され、惜しくも 1 点差のまま敗れてし

まいました        しかし、試合内容に目立ったエラーもなく、とても締まった良い試合でした。手に汗握る緊張 

感の中、最後まで戦い抜いた子どもたちはまた一つ成長してとてもたくましく見えました       ほんと惜しかっ

た！！ナイスゲーム！！ これからも続くであろう君たちの長い野球人生における第一章はまだまだ終わらな

いよ      

 



【A チーム】11/14(土) 40 年会卒団記念大会 第 2 トーナメント vs SSC 太陽さん  11 月にこの暖かさは異

常ですねというくらい心地良い気候の中、卒団記念大会の第二トーナメ ントが郡家小学校で行われ、相手は枚

方からお越しの SSC 太陽さんでした。 試合前からキレの良い挨拶やアップに惚れ惚れするくらい統率のとれ

たチームに感心してしまい ました      さて、立ち上がりから出塁を許すものの、飛び出したランナーを挟殺

プレーでアウトにし、な んとか無失点で終えました       直後の攻撃では 4 番バッターがしぶとくセンター

へはじき返してランナーを帰し、先制すること ができました       相手の送球でうまくいかない間に、ランナー

も生還してコツコツ点を重ねていきました       一方の守備では、セカンドが間に合わないライトへのヒット性

の当たりをライトゴロにするなど 集中力を保ちながら辛くも勝利することができました        試合後、SSC

太陽さんの選手数名から次頑張ってください！とエールをいただいたので、SSC さ んの分も次の試合しっかり

戦おうと、皆気を引き締めていました      よし！！やるしかない！！いつやるの？今でしょう！！ん～古い･･･

    

 

【A チーム】11/8(日) 交流戦 vs 志紀クラブさん  前日夕方からの雨により、翌日のグラウンド状況が非常

に心配されたこの日でしたが、無事に 交流戦を行うことが出来ました       お相手は先月の JA 茨木大会で対戦

させていただいた、遠く八尾からお越しの「志紀クラブさん」で した。  先攻の初回、身長のある投手から

投げ下ろされる強くて重い球に打ち負けてしまい、淡泊な攻撃 となったことで相手を勢いづかせてしまいまし

た       直後の守備においてピッチャーの立ち上がりもあまり良くなく、バックの守りも状況判断が出来 てい

ないために、打ち取れる守備位置に人がおらず苦しい試合展開のまま最後までズルズルい き、せっかくの交流

戦を不甲斐ない試合内容にしてしまいました               試合後は、両チーム混じってシートノックを行い、お互

い刺激し合いながら楽しんでボールを 追いかけていました        そのナイスプレーさっきの試合で出来たんじ

ゃないの～       ・やっぱりすごいな～        ・今の 見たか？     ・・・などなど、子ども同士好きなスポーツを一

緒に楽しむ姿は見ていてとても気持 ちが良いものです       これからも野球というスポーツを通して知り合え

た奇跡、『一期一会』を大切に今後も引き続き チーム同士のお付き合いができたらいいなと思います。  志紀

クラブさん 今回は遠くよりお越しいただきありがとうございました！！ 志紀クラブさんの今後のご活躍を

チーム一同、心より願っています                   切磋琢磨の交流戦をありがとうございました！！ また交流しまし

ょう             

 

【A チーム】11/3(祝火) 高槻少年野球連盟リーグ戦 vs 竹の内ファイターズさん  連盟リーグ戦の第 3 戦

が寿栄小学校で行われ、相手は竹の内ファイターズさんでした。 勝つことが出来れば、3 チーム三つ巴に持ち

込める大切な試合！さぁ果たして・・・     立ち上がり、ヒットは許すものの無失点で抑えることができ、今日

は投手戦か？という初回の攻 防に手に汗を握る試合展開でした       ただここは強豪の竹の内さん、徐々に

ヒットを積み重ねから得点を挙げていき、点差を開けら れてしまいました       それでも守備では相手打者の

会心の当たりをギリギリのところで捕球する・何度も盗塁を阻止す るなど、与えられたポジションそれぞれの

子たちが集中力を保ちながら必死にプレーしていまし た           （かっこよかったぞ～                                     ）  

攻撃面では、一矢報いるフェンスオーバーの✨特大ホームラン✨で 1 点をもぎ取りましたが、 得点はその 1

点で抑えられてしまいました       失点を防ぐ為にどうすれば良いか、相手を助けてしまうような走塁・ゴロアウ

トをヒットにし てしまう/フライアウトをヒットにしてしまう守備位置・・・それぞれが今どういう状況なのか 

をしっかり判断し、またそれを周りからも指示出来るように考えて野球を出来るように反省して 次の試合に臨

みましょう！！ 6 年生はあと少し・・・5 年生もあと少し・・・このチームで出来る最高のリトルジャイアン

ツ生 活を楽しもうじゃないか                   

 

【A チーム】11/1(日) JA 茨木市旗争奪少年野球大会 vs 門真ヤンチャーズさん  市外のチームと行う今大



会の 2 回戦は、門真の門真ヤンチャーズさんとの試合でした。 初めて対戦する相手ということもあり、独特な

緊張感の中、茨木の春日丘運動広場でやや薄暗く なってきた午後から試合が始まりました。  初回は幸先良

く無失点で乗り切り、その流れに乗っていきたいところでしたが、コントロール の良い投手を相手になかなか

捉えることが出来ず、ヒットが出てもその後が繋がらないヤキモキ した状況が続きました        相手の攻撃

面では特に学ぶべき点も多かったと思います。走塁面では常に次の塁を狙う姿勢が 非常に優れており、打撃で

は 2 ストライクに追い込まれてからも、小さくならずしっかりと自分の スイングが出来るスキのないチームで

した       試合から学ぶことはたくさんあります。テストでも間違えたことを次は同じ間違いをしないよう に

覚えるのと同じように、試合でミスしたこと・学んだことを次のテストである、試合でマルが もらえるように

日々努力していこう     

 

【C チーム】11/1(日) 教育リーグ第 7 戦 vs 明野タイガースさん  教育リーグ第 7 戦が行われ、相手は明

野タイガースさんでした。 プロに負けじと今年初めて伝統の TG 戦が開催され、初回先頭がヒットで出るなど

したのですが なかなか後が続かない・・・       直後の守りでは先頭打者ホームランを浴びてしまい、苦しい立

ち上がりでした       それでもなんとか 3 アウトを取ってベンチに戻って来ましたが、攻守ともにリズムが作

れず防戦 一方の展開になったものの、体験の子が初めて打席に立つなど貴重な経験をすることが出来まし た

      （貫禄あったなぁ～            ） さらにもう一つ初めてと言えば、試合開始早々から「まだぁ？まだぁ？」と、

強い強いアピール で出番を待ちわびていた若干年長さんの子が守備に就くなど、こちらも貴重な経験をするこ

とが 出来ました     （かわいかったね～     ）  残念ながら試合には負けてしまいましたが、練習通りにうま

く出来なかったことは、常に試合 を意識した練習をすることで次はきっとうまくいくでしょう         そろそろ

ピヨピヨさんたちも普段の練習からニワトリさんになって練習できるように少しずつ  成長していこうね

       →      →        

 

【A チーム】10/25(日) 40 年会卒団記念大会 vs ローズ・18 さん  雲一つない晴天の中、この日は第 13 回

卒団記念大会が行われ、相手は茨木市のローズ・18 さん でした。 長身から投げ下ろすピッチャー相手にも果

敢に立ち向かい、初回から幸先良くホームランで 1 点を 先制しました     直後の守りでは、ピッチャーの立ち

上がりもコーナーを突く投球で調子は良かったのですが、不 運なヒットの後に右中間を抜けるホームランを打

たれてしまい、逆転を許してしまいました             その後はしばらくこう着状態が続きましたが、終盤に相手を

助けるミスからの失点や、状況判断 を誤った走塁ミスもあり、遠い遠い 1 点差のまま試合終了を迎えてしまい

ました                       しかし、どんな結果であれ、下を向いていては何も生みませんし、生まれません！！ 失敗

は練習して、ひたすら練習して克服するしかないことに改めて気付いた子どもたちは、みん なで振り返りをし

た後、再びグラウンドに戻り、必死になって練習をしていました。 ふとそんな姿を見ていると、なんだか青春

しているなぁと綺麗な秋の茜色の空をバックに子ども たちがとてもよく映える日曜日の夕暮れ時でした       

きっと、今日という日を経験した彼らには、人間的にも精神的にも「人として・野球人とし て」成長するため

に必要な時間であったのだと思います。 A チームとして残りの試合を【勝ち・負け】だけでなく、それ以上に

後悔を残さず精一杯やり切 ってもらいたいと強く強く願っています       私たち大人は、君たちの一生懸命に

がむしゃらに取り組む姿をいつも楽しみにしているんだから ね           

 

【A チーム】10/18(日) JA 茨木市旗争奪少年野球大会 vs 志紀クラブさん  普段対戦することのない市外の

チームと試合が出来る貴重な大会が、沢良宜グラウンドで行わ れ、相手は八尾の志紀クラブさんでした。 初

回はエラー絡みから失点するも、先発ピッチャーは全く動じることなく、この日もとても冷静 に安定感のある

投球ができました。 直後の攻撃、四球からランナーがたまり、自慢のクリーンナップがしっかりランナーを帰

して 早々に逆転、更に塁上にたまったランナーを走者一掃のタイムリーヒットで一挙 6 得点             有利な試



合運びの中、ピンチになっても誰かのミスは誰かがカバーするというまさにチームス ポーツの醍醐味を味わせ

てくれました        試合を見ていく中で、相手の志紀クラブさんの選手も野球をする以前に小さなことにも感謝

する 姿勢が随所に見られ、とても良い印象を持ちました。 今野球が出来ていることは当然でも必然でもない

よ       決して当たり前ではない、この状況全てに感謝する気持ちを忘れずに、また次の試合も楽しんで 行こう

ね       少しでも長くこのチームで野球を続けて行きたい・見守り続けて行きたい      君たちはそんな魅力的な

チームの一員だ！！！ 

 

【A チーム】10/11(日) 交流戦 vs ローレルスさん  公式戦の入らなかったこの日は、茨木市からローレル

スさんを招待して交流戦を行いました。 普段は市外のチームと試合を行うことがあまりないため、とても新鮮

な気持ちで試合に臨みまし た。 初回から先頭打者によるレフトへの 3 ベースヒットを皮切りに、幸先良く 2

点を先制して試合を 優位に進めていくことが出来ました      一方、投手もこの日もまずまずまとまっていて、

初回を 3 者凡退で終えることが出来、上々な立ち 上がりでした       その後の攻撃もクリーンナップがしっか

り仕事をしており、塁上のランナーを帰す事が出来て、 さすが 6 年生！！という雰囲気が出ていました      2

番手 3 番手のピッチャー陣も完璧とは言えないものの、力でねじ伏せる投球も見られ、最終的に は失点をせず

に終えることが出来ました      試合後は両チーム一緒にシートノックを受け、ワイワイしながらお互いに良い

プレーには拍手が 惜しいプレーには頑張れ～の声が子どもだけでなく親からもそういった声や拍手が聞こえ

たのが とても心地いい雰囲気でした                    ローレルスさん       お隣の茨木市よりお越しいただきあり

がとうございました！！ ローレルスさんの今後の健闘をお祈りしております！！ 頑張れ～ローレルスさん

                   

 

【A チーム】10/3(土) 連盟リーグ戦 vs 高槻フェニックス少年野球団さん  連盟リーグ戦の 3 戦目が古曽

部防災公園野球場という立派な球場で行われました。 相手は毎年決勝トーナメントに進出する強豪の高槻フェ

ニックス少年野球団さんでした。 守備では、序盤よりミスが重なり早々に失点･･･でもみんな焦らずに、素晴

らしい環境で出来る 野球をとても楽しんでいました      一方、攻撃面ではヒットや四球で出塁するも、自らア

ウトを献上してしまうようなミスが重な り、なかなかリズムが作れず得点できないイニングが続きました       

しかし、6 点差を追う最終回、怒濤のヒットに次ぐヒットで四番のレフトオーバーのタイムリー 3 ベースヒッ

トで 2 点をもぎ取り、更にパスボールによって 1 点を追加し 3 点差に詰め寄るも、残念 ながら負けてしまいま

した             試合後の子どもたちの表情は負けはしたものの、まだまだ先を見据えていました      立派な環境で

試合が出来たことは勝ち負け関係なく、とてもいい思い出として刻まれたことと 思います      そして、これか

らも一つ一つ着実に階段を上がって行き、長く長く野球を続けてくれればなと密 かに願っています      この

チームで出来る試合は限られています。 どの試合も全力で悔いを残さず、最後の最後まで突っ走れ～～～

                               

 

【C チーム】9/27(日) 教育リーグ第 6 戦 vs 野田ファイターズ D さん  連日連戦となった教育リーグ第 6

戦は、野田ファイターズ D さんとの試合でした。 普段より交流の多い野田さんとの試合に緊張感はほぐれ、ほ

のぼのとした雰囲気の中で行われ ました☀ こちらも D チームみたいな状況なので、どんな試合を見せてく

れるのか若干ドキドキしながらも、 ピッチャーもしっかりストライクをとれて、立派な試合が出来ていました

       しかし、反省すべき点もありました。 打席に立ったけど、バットを振らずに帰ってきてしまった。。。 ラ

ンナーである時に一つしかないボールに集中していなかったために、次の塁を狙えなかっ た。。。 こういった

反省点は、今のうちにつぶしておこうね       毎試合毎試合で学んだこと、反省したこと、同じ間違いはしないよ

うに、常に試合を意識して 練習していこうぜ      そして、あと数試合の教育リーグ 1 試合 1 試合を大切に戦

っていこうね      



 

【C チーム】9/26(土) 教育リーグ第 5 戦 vs 牧田フレンド C さん  教育リーグ第 5 戦は、つい先日 A チー

ムが交流戦をさせていただいた牧田フレンドさんの低学年 チームとの試合でした。 軟投派のピッチャーの投

球にタイミングが合わず、なかなか思うようにバットにボールが当たら ず戸惑う子どもたち       それでも振

らない事には何も始まらない！！ 打席の位置を修正したりと工夫をして挑む子たちに必死さを感じました       

こちらのピッチャーも尻上がりにボールが良くなっていき、なんとか 2 番手のピッチャーに繋いで 更に 3 番手

へ・・・       3 番手の子はこの日がピッチャーデビュー戦⚔ 今までかたくなに嫌がっていたピッチャーを、次

やってみたいと言っていたので、思い切って 託してみたところ、思っていた以上に立派な投球でした       試合

終盤、相手のピッチャーが速球派に代わり、またそこで戸惑う子どもたち。。。 今度はバットを短くしてみたり

とそこで更に工夫を凝らしてのぞむ姿勢、考える力が着実に備わ ってきていることに嬉しさを感じました       

 

【A チーム】9/22(祝火) 交流戦 vs 牧田フレンドさん  交流戦第 2 戦は、牧田フレンドさんと試合をさせ

ていただきました。 初回はお互いに譲らず、点の入らない堅い立ち上がりから始まりました。 しかしそんな

展開も 2 回まで。。。少しずつ相手ピッチャーのタイミングも取れ始め、2 巡目 あたりから打ち始め、幸先よく

先制して得点を重ねていきました       しかし、こちらの特大ホームランには特大ホームランで返されて中盤あ

たりから点の取り合いに なっていき、2 回までの静かな展開がウソのようにノーガードの打ち合いのようにな

りました       守備面では、自分のところにボールが飛んできた時はどう行動するべきかを予めイメージが出来 

ていなかったり、投球についてはエースも 2 番手も 3 番手も抑えもみんな課題はあった       打撃面では、得点

できた時もそうでない時も、細かいサインミスがあったりと、手放しで喜べる 内容でもなく、試合後は各自振

り返りを行いました       最終的には引き分けで終わったこの試合から学んだことを次に繋げよう！！ 残りの

試合に必ず生かすぞ！！  牧田フレンドさん、暑い中 7 イニングまでフルにやらせていただき、ありがとうご

ざいました！ 

 

【C チーム】9/22(祝火) 教育リーグ第 4 戦 vs レッドバッファローズさん  教育リーグ第 4 戦は、レッド

バッファローズさんとの試合でした。 去年もそうでしたが、レッドさんの大所帯にひるむ子どもたちを必死に

なだめていざ試合開始。 初回はなんとか 3 アウトを取って上場の立ち上がりを見せるピッチャー       しかし

しかし、次の回よりじわじわと攻められ出し、更に相手ベンチからの大声援にまたひるむ 子どもたち。。。       

完全に雰囲気に飲み込まれて普段通りのプレーが出来ずに終わりを迎えてしまいました         まぁ、こういった

雰囲気の中での試合も今後あるはずなので、良い勉強になったと思います      大丈夫大丈夫     先輩たちもそう

いった思いを経験して大きくなっているんだから       

 

【BC チーム】9/13(日) 連盟 BC トーナメント vs 清水ビーバーズさん  前夜からのお天気が危ぶまれる中

でしたが、今年は 1 回だけの開催となった BC トーナメントが、 無事行われました。 相手は、昨年の教育リ

ーグで打ち合いになった清水ビーバーズさんでした。 初回から連続してショートにボールが飛んでいくものの、

ゴロやフライも難なくさばいて立ち上 がりは上々でリズム良くアウトを取ることが出来ました       打撃はと

いうと、軟投派のピッチャー相手にタイミングをなかなか合わせられずに苦労しながら も必死に食らいついて

いました      去年の打ち合いがウソのように投手戦になるのかと思いきや、少しずつ打ち込まれ始め、最終 的

には負けてしまいました               しかし、試合経験も浅い 3 年生の子たちも躍動し、守備や打撃ともに力になっ

てくれていました      来年の低学年が楽しみになるシーンも多々ありました      下を向いている暇はないぞ！

5 年生！ 試合で良い結果を得るためには、1 に練習、2 に練習、3,4 に練習、5 に練習               

 

【C チーム】9/6(日) 教育リーグ第 3 戦 vs 高槻野田ファイターズ C さん  教育リーグ第 3 戦は、高槻野田



ファイターズ C さんとの試合でした。 初回からチャンスでタイムリーヒットが出るなどで先制出来たのです

が、この日はピッチャーの 制球が定まらず四球が多く出てしまいました      走塁面でも、ん？？            と

いった場面もあったりしましたが、そこは若手中心のチームなの でその辺は想定内      4 年生のチームにも臆

することなく挑戦した子たちは立派でした      まだまだ通過点！！今すぐ結果を求めるのはナンセンス      そ

の日出来たことを前向きに褒めて伸ばしていくことが、今できることだと思うなぁ             

 

【A チーム】 9/5(土) 連盟リーグ戦 VS 高槻マヨネーズさん 先週の連盟リーグ戦と市長杯の 2 試合は悔し

い思いをしましたが、リーグ戦 2 戦目は高槻マヨネーズさんとの一戦です。序盤に先制されましたが逆転し、再

三のピンチがあったもののピッチャーがしっかり抑えて競り勝つことができました！ 守備でファインプレー

が出たりと日頃の練習の成果が見えてきたいい試合でした。 

 

【A チーム】8/30(日) 高槻市長杯 vs 奥坂オールスターズさん  連日の公式戦となった今日は、まさかの前

日と同一カードである奥坂オールスターズさん      昨日の悔しさを晴らすぞという強い気持ちを持って試合に

臨みました。 先発ピッチャーも昨日のピッチング内容とは別人のような見違えた投球を見せてくれました       

初回から先制してコツコツ点を取って回を重ねていき、0 点に抑えながらも今大会より採用された 球数制限 70

球に達してしまい、やむなく交代して 2 番手にバトンを･･･しかしそこからが･･･           まさかの逆転を許して

しまい、最終的には悔しい悔しい逆転負けを喫してしまいました         この経験は忘れたくても一生忘れられな

いでしょう。(いや、忘れるな     ) 

 

【A チーム】8/29(土) 連盟リーグ戦 vs 奥坂オールスターズさん  高槻市少年野球連盟関係者の方々によ

るご尽力の元、待ちに待った秋の連盟リーグ戦が始ま り、相手は奥坂オールスターズさんとの試合で幕を開け

ました。 初回より積極的な守備や思い切った溌剌としたプレーが随所に見受けられ、今までウズウズして い

た気持ちを一気に発散しているかのように見え、とても気持ちよかったですね～        先制される展開で苦しい

中でも必死にもがく子どもたちでしたが、みんな野球をやれる幸せを感 じながらプレーしているように見えた

ので、大人達は皆あたたかい目で見守っていました      最終的には残念ながら負けてしまいましたが、特に今年

は試合数も多くないため、普段より更に 「1 試合 1 試合」「1 球 1 球」を大切にすることが必要であるとみんな

が感じてくれたら、次こそは 良い結果が出るかもしれませんね       少年野球連盟ご関係者の皆様、この度は

異例中の異例なこの時期に少年野球を開催までこぎ着 けていただきありがとうございました！！ こうして

野球が出来ることに感謝して、残りの試合も一生懸命にプレーしていきます         

 

【A チーム】8/23(日) 交流戦 vs 明野タイガースさん  秋の連盟リーグ戦や市長杯の開幕を目前に控え、明

野タイガースさんと交流試合をさせてい ただきました。 昨年、一昨年と明野タイガースさんとの TG 戦は接

戦に持ち込みながらも、最後競り負ける印象が 強く残っている私たち。。。 この日は、先行で初回ポンポンと

2 アウトを取られ、嫌な感じがしていましたが、3 者凡退は許さ ないと言わんばかりの 3 番打者が目の覚める

ようなドカンと一発ホームランで 1 点を先制しまし た。 守っては、エースがビシビシと練習の時以上の力を

発揮してくれ、長打を打たれても慌てずに 一つ一つアウトを取り、バックもしっかり守って抑えてくれました。 

まだまだ残暑厳しい中、7 イニングまでやり切った子達は良い顔をしていました。 このチームで出来る試合は

限られています。 少しでも長く見ていたい。 そんな A チームの公式戦がこの週末よりいよいよ始まります。 

みんなで悔いのないように精一杯サポートしていきましょう      

 

【C チーム】8/10(土) 教育リーグ秋季大会 第 2 戦 vs 竹の内ファイターズさん  教育リーグの第 2 戦は、

阿武野小学校に竹の内ファイターズさんを迎えて行われました。 4 年生主体の竹の内ファイターズさんを相手



に、ピヨピヨ軍団はこの日も暑い中戦い抜きました。 やはり完成度高い相手との力の差は歴然でしたが、終盤

気合いで 1 点でいいからもぎ取っておいで とハッパをかけると、気合いで 3 点ももぎ取ってきた子どもたちの

必死さに胸が熱くなり目頭 が・・・       可能性は無限大とはよく言ったものです。 学年を問わず、必死にボ

ールを追いかける・ボールに食らいつく・一つのことを仲間で成し遂げ ようとする姿は美しい      少年野球は

最高だ✨ もっと、ずっと見ていたいと思った一日でした      

 

【C チーム】8/2(日) 教育リーグ秋季大会 初戦 vs ホークス・ビーバーズ連合さん  いよいよ始まった秋の

教育リーグ⚾初戦はホークス・ビーバーズ連合さんとの試合でした。 連日の試合となったこの日のみんなは、

昨日野田ファイターズさんと行った試合で少しだけ自身 を付けたのか、とても落ち着いた雰囲気で、午後から

の暑い中でも子どもたちはハッスルして冠 小学校を駆け回りました        3年生がメインで構成されたピヨピヨ

軍団ですが、4 年生も含めたホークス・ビーバーズ連合さん に対して果敢に攻めていました      3 年生同士の

ピッチャー・キャッチャーも若いバッテリーながらも要所要所しっかり締めて頑張り ました      若干 1 年生

の子もがむしゃらに振ったバットにボールが当たり、初めてのヒットを打っておきなが らも本人は・・・

             今はとにかくいかに野球を楽しめるかが大切な時です。 またこうして野球が出来ることに感謝して、

明日からも日々練習だ     

 

【C チーム】8/1(土) 合同練習からの練習試合 with 高槻野田ファイターズさん  新生 C チームとして初め

ての試合を野田ファイターズさんと組ませていただきました。 どの子も初めて就くポジションにあたふたあた

ふた・・・           試合になるのかと非常に心配していましたが、なんとかそれとな～くピヨピヨ軍団なりに頑

張っ て走ってボールを追いかけて、バットを振って、おいおいなぜ今走ってどこに行くのよ        と、まぁもう

てんやわんやでしたが、みんなにとっての今日が初めての日      少しずつ少しずつルールや雰囲気に慣れてい

こうね             野田ファイターズさん、いつもお世話になりありがとうございます！！ 2 試合もさせていただ

き、ありがとうございました             次は教育リーグでまたお世話になりますね       

 

【AC チーム】6/7(日) 活動再開は郡家広場から～ 皆様ご無沙汰しております。 長い長い自粛期間から開放

され、ようやくチーム活動が再開されました。 こうして長い間やりたくても出来ない野球が今までいかに当た

り前に出来ていたのかと、活動が 再開出来た今、そのありがたみを親子共々再認識させられた、ある意味振り

返りが出来た貴重な 期間でもありました。 どのスポーツにでも言えることではありますが、再び活動が出来

ることに心から感謝して・・・ さぁ、”リトルジャイアンツ 2020 年度” 再開！！です       2020/1/26 審判講

習会 本日はコーチ陣とお父さん方のための独自の審判講習会を実施しました。 去年と同様にメイト達による

試合形式の中で最初は慣れない動作と際どいジャッジにリクエスト を求める場面もありましたが、時間が経つ

につれてジャッジにも熱が入り、メイト達以上に楽し んでいました。 不格好でもまずは「楽しむ」ことが大

事だということを講習会を通じ学ぶことができました。2020/1/5 新チーム始動 2020 年新体制での活動を開

始しました。去年と同様に天候には恵まれませんでしたが、秋口には晴れ晴れとしたメイトたちの活躍と表情に

期待しつつ、2020 年も日々成長していけるよう見守っていきたいと思います。 


